

Einsam und gemeinsam
(Aislados pero unidos)



Estimada Comunidad del Colegio Alemán de Cali,

En las últimas semanas todos hemos vivido situaciones imprevistas y hasta ahora desconocidas. De una manera incomparable, la vida y las condiciones en todo el mundo han cambiado. Millones de personas han estado viviendo en aislamiento personal durante semanas, millones de niños y niñas no están yendo a sus colegios con sus amigos y profesores. Los niños de todo el mundo aprenden en casa. Ante estos nuevos retos, las condiciones son diferentes para cada uno. Algunos tienen un lugar ideal, otros improvisan. Para algunos funciona bien, para otros es más difícil. A veces se tiene disposición y buen ánimo, a veces no. Nadie puede evitarlo. Afrontar esta pandemia requiere que todos sigamos nuevas reglas, que nos adaptemos a nuevas condiciones, que nos protejamos a nosotros mismos y a los otros: nuestros parientes, amigos, la gente que amamos, cualquier otra persona, nuestra especie humana.

Todos nosotros estamos experimentando la necesidad de renunciar momentáneamente a muchas de las cosas que nos son valiosas: algunas libertades individuales, la posibilidad de abrazarnos, encontramos con nuestras familias y amigos, salir a pasear, disfrutar la vida en común. La palabra solidaridad adquiere ahora un nuevo significado y, por primera vez, independientemente de la edad, el color, la fe, la posición social o cualquier otra diferencia, se convierte en el componente unificador de la humanidad en todo el mundo.

En este contexto, tendremos por dos semanas nuestras vacaciones escolares. La Semana Santa y la Pascua nos darán tiempo para nuestra propia reflexión y la reflexión familiar. Posiblemente también para una revisión de las situaciones que enfrentamos las últimas semanas, ¿cómo hemos asumido estos retos? ¿hemos podido replantear nuestros tiempos y adaptarnos a los cambios? o ¿ha sido simplemente agotador y complicado? Se puede reflexionar, por ejemplo, sobre cómo adecuar el lugar de aprendizaje en casa para que sea cómodo tanto para los niños como para la familia. La salud física y mental debe ser protegida. Todos necesitamos un ambiente familiar pacífico, que funcione en sus dinámicas cotidianas y que podamos usar a la vez como un lugar de convivencia y aprendizaje. A veces funcionará, a veces no tanto. Pero no perdamos de vista que las situaciones que enfrentamos en nuestros hogares son las mismas que enfrentan, en diferentes contextos, las familias de todo el mundo. Este es un momento histórico excepcional y necesitamos estar flexibles, receptivos y dispuestos a asumir los retos de las circunstancias actuales. Debemos trabajar unidos en toda la comunidad escolar para lograrlo.

El mundo está cambiando. Es posible que muchas cosas no vuelvan a ser lo mismo a lo que estamos acostumbrados, pero también tendremos la oportunidad de construir un nuevo mundo lleno de posibilidades. Para lograrlo, debemos cuidar nuestra salud, nuestra confianza en nosotros mismos y en el bien común. Usemos este tiempo de reflexión y de descanso para reunir fuerzas y estar tranquilos. ¡Preparémonos para construir un mundo hermoso!

Einsam und gemeinsam (Aislados pero unidos)

Les deseo a todos un tiempo de descanso escolar, en armonía y saludables.



Jan Fischer
Rector / Schulleiter

*Antes de imprimir piense en su responsabilidad y
compromiso con el medio ambiente*



Colegio Alemán Cali
Avenida Gualí # 31
Ciudad Jardín, Cali



© 2019 Colegio Alemán Cali